

# Proceso CPEIR “Climate Public Expenditure and Institutional Review” y análisis de política e institucionalidad sector privado en Ecuador

## ¿Cuál es la problemática y como respondemos?

El cambio climático se constituye como un elemento transversal de las acciones (agendas sectoriales, planes, programas y otras) que se desarrollan o que serán implementados en todos los sectores de la economía. Es así que a través de múltiples iniciativas el Ministerio del Ambiente (MAE), con el apoyo de una gran diversidad de actores, contribuye a hacer frente al fenómeno global del cambio climático, mediante diversos ejes de acción: mitigación, adaptación, comprensión de la vulnerabilidad, gestión/generación del conocimiento, comprensión del fenómeno climático, fortalecimiento de capacidades en la temática, etc.

## ¿Cómo se implementará?

Las actividades se implementarán a través de la contratación de un equipo de trabajo y consultorías especializadas como se muestra la siguiente tabla:

Etapa	Actividades
<b>Reporte Nacional CPEIR</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>Análisis de la Institucionalidad y Políticas relacionadas al Cambio Climático en el sector público (1 especialista técnico + 1 técnico de apoyo)</li> <li>Análisis del gasto público en cambio climático (1 especialista técnico + 1 técnico de apoyo)</li> </ol>
<b>Reporte Nacional Privado</b>	Análisis de la Institucionalidad y Políticas relacionadas al Cambio Climático en sector privado (Consultoría)
<b>Reporte Nacional Final (Consultoría nacional/internacional)</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>Análisis de los Reportes nacionales relacionados al CPEIR y al sector privado</li> <li>Estructuración de un Clasificador de gasto público en Cambio Climático.</li> <li>Revisión de las metodologías utilizadas y experiencias de la región para el análisis de gasto en cambio climático en el sector privado.</li> </ol>

## Potencial Transformacional

La Subsecretaría de Cambio Climático (SCC) considera que es de vital importancia para el país identificar el gasto público destinado a la lucha contra el cambio climático, el mismo que está relacionado con las políticas e instituciones que realizan acciones en dicha área. Dicho análisis será un elemento clave en el desarrollo de un marco fiscal climático futuro donde se evalúe la oferta y demanda de fondos para el clima, identificando además la procedencia (nacional o internacional) de las fuentes.

Adicionalmente, como parte de esta iniciativa se pretende realizar un primer análisis de la política e institucionalidad en el sector privado relacionada con el gasto en cambio climático.

## ¿Cuánto costará este proceso ?

Apalancamiento financiero a través del Programa LECB Regional, con un monto aproximado de 300.000 dólares para el desarrollo total de la iniciativa

## ¿Quién está involucrado?

### Convenios Nacionales:

Ministerio del Ambiente (MAE),  
Ministerio de Finanzas

### Convenios Internacionales:

PROGRAMA Low Emission Capacity Building (LECB)  
Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)